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Pureza

â??No cometas adulterioâ?• (Ã?xodo 20:14).

AsÃ como el quinto mandamiento, el sÃ©ptimo estÃ¡ relacionado con el bienestar de la familia. Tiene que
ver con la felicidad de los padres porque estÃ¡ relacionado con la pureza en el matrimonio. Dios formÃ³ la
familia en el JardÃn del EdÃ©n, e hizo el primer matrimonio entre un hombre y una mujer: AdÃ¡n y Eva.
La uniÃ³n de las parejas se mantendrÃa a travÃ©s de la historia para que los habitantes del mundo
estuvieran organizados en algo semejante a cÃ©lulas. FuncionarÃan como un equipo de apoyo mutuo. A
Dios le interesa que las familias y las parejas permanezcan unidas y felices, ya que son la base de la
sociedad. Las parejas felices tienen hijos felices, y la unidad familiar favorece que el conocimiento de
Dios se transmita de generaciÃ³n en generaciÃ³n.

Es verdad que ninguno de ustedes estÃ¡ casado por ahora, pero crecerÃ¡n, podrÃ¡n casarse y por eso es
Ãºtil conocer y entender esta verdad desde ahora.

La orden positiva del mandamiento es ser fieles en el matrimonio. Esto significa que las personas que se
casan deben cumplir lo que se prometieron. En la boda prometen delante de Dios y de testigos amarse
por siempre. AdemÃ¡s, prometen que no amarÃ¡n a nadie mÃ¡s, que siempre se cuidarÃ¡n, se apoyarÃ¡n
y estarÃ¡n uno al lado del otro. Esta orden tiene que ver con amar, mirar y compartir la intimidad
solamente con la pareja. Dios espera que cuando un hombre y una mujer se casan, estÃ©n juntos para
siempre, que nunca se separen ni amen a alguien mÃ¡s. Debemos reconocer que el casamiento es una
sola vez y es para toda la vida.

Si las personas obedecieran esta orden no habrÃa divorcios, las familias permanecerÃan unidas y se
evitarÃa mucho sufrimiento. Lo que Dios nos indica siempre es lo mejor y lo mÃ¡s conveniente para cada
uno. Obedecer cada punto de la ley nos protege en este mundo mÃ¡s confuso.

Hoy, muchas personas piensan y actÃºan diferente, y no siguen la Ley de Dios. Pero que sea algo 
comÃºn no quiere decir que sea bueno. Si obedecemos cada indicaciÃ³n de Dios viviremos con la 
paz y la felicidad que Ã©l nos da.
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